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Riunione del 10 Giugno 2011 
 
Argomenti all’ordine del giorno: 
 
1. Confronto e messa a punto dell'organizzazione del corso di Geotecnica, tenendo conto dei 

risultati dei contatti già presi; 
 

2. Varie ed eventuali. 
 

Verbale della riunione: 
 
A seguito della convocazione effettuata in data 4-06-2011, sono risultati presenti alle ore 18,00, 
presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri, i componenti: 
 
- Ing. Bisbocci Luca 
- Ing. Carboni Federico 
- Ing. Lorenzini Paolo 
- Ing. Fraticelli Luca 
- Ing. Frontaloni Patrizio 
- Ing. Pasquali Raffaele 
- Ing. Governatori Patrizio 
- Ing. Governatori Giorgio 
 
per discutere i punti all’ordine del giorno. 
Presiede la commissione l’ing. Fraticelli Luca e verbalizza l’ing. Bisbocci Luca. 
 
Essendo presente l’intera commissione si è proceduto alla discussione dei seguenti argomenti: 
 
- L’ing. Pasquali introduce la discussione sull’organizzazione del corso di Geotecnica 

indicando tempi e modalità di realizzazione, nonché confermando o meno la disponibilità dei 
docenti contattati per il corso.  
L’ing. Governatori Patrizio fa presente che il docente da lui contattato ha dato la disponibilità 
con riserva, chiedendo alla commissione organizzatrice del corso ulteriori delucidazioni.  
La commissione approva gli argomenti proposti e rimanda l’approvazione dei giorni stabiliti 
e dei relativi docenti alla prossima riunione. 

 
- L’ing. Carboni e l’ing. Pasquali indicano e illustrano le possibili sedi di svolgimento del 

corso anche in funzione del numero di pre-adesioni pervenute dall’indagine effettuata 
dall’ordine, tra gli iscritti. 
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La sede proposta dall’ing. Carboni risulta essere ideale per capienza e costo di affitto ma 
l’ing. Lorenzini fa osservare che probabilmente si avranno problemi di parcheggio, pertanto 
la commissione chiede ai membri di trovare altre possibili soluzioni. 
L’ing. Bisbocci fa presente che presso l’ex. Seminario Vescovile di Macerata ci sono diverse 
aule conferenze, pertanto comunica che andrà ad informarsi presso la struttura per conoscere 
disponibilità e costi, nonché riferire ai membri della commissione prima del prossimo 
incontro.   

 
 
Alle ore 19,30 la commissione viene sciolta e si convoca la prossima riunione per il giorno 25 
giugno ore 9,00. 

 
 
 

 

     Il segretario                                                     Il presidente                                           
Ing. Luca Bisbocci                                                          Ing. Luca Fraticelli 

 


